
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO IPREVENT 2021- 02

Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um às dez horas,
reuniram-se  na  sala  do  IPREVENT,  junto  ao  prédio  da  Prefeitura  Municipal  de  Nova
Trento,  os  membros  que  compõe  o  Conselho  Fiscal  do  Instituto  de  Previdência  dos
Servidores Públicos do Município de Nova Trento – IPREVENT, nomeados pela Portaria
nº 125 de 19 de fevereiro de 2021, ficando assim constituído: Jean Marcos Bunn como
titular e Rafael  Visentainer  Adami como suplente,  representantes do Poder Executivo,
Clarisse Cadorin Marchiori como titular e Maria Goretti Demonti de Souza como suplente,
representantes do Poder  Executivo  (Servidores Inativos),  e  Francielli  Sabrina Andrietti
como titular e Marlete de Souza Demonti como suplente, representantes da Câmara de
Vereadores.  O  presidente  Jean  Marcos  Bunn  iniciou  a  reunião,  deu  boas  vindas  e
agradeceu a presença de todos. Na sequência apresentou que a pauta do dia seria a
análise do Balancete  Contábil  referente ao mês de janeiro  de dois  mil  e vinte e um,
porém, conforme informado pelo Contador do IPREVENT, Adérico Edílio Dalri, ainda não
foi realizado o fechamento do exercício de 2020, por isso, o Balancete Contábil de janeiro
será analisado na próxima reunião. Dessa forma, foi analisado pelos presentes o DAIR de
janeiro, sendo constatado um saldo financeiro de R$ 26.611.035,61 (vinte e seis milhões,
seiscentos e onze mil, trinta e cinco reais e sessenta e um centavos). Na ocasião também
foi observado o resultado negativo nos Fundos de Investimento de R$ -192.538,77 (cento
e noventa e dois mil, quinhentos e trinta e oito reais e setenta e sete centavos). O mês de
janeiro foi negativo tanto para o mercado de renda fixa quanto para o mercado de renda
variável. Na renda variável, o principal impacto veio do cenário externo e do ritmo lento de
vacinação no mundo todo, incluindo o Brasil, aliado ao alto número de novos casos de
covid-19. Assim, o Ibovespa, principal índice da bolsa brasileira, registrou queda de 3,32%
no  período.  Já  na  renda  fixa,  podem  ser  citadas  algumas  causas  principais  do
desempenho negativo,  tais como: o comunicado da reunião do Copom, que elevou a
expectativa de um aumento de juros mais cedo no Brasil; o receio sobre o cenário fiscal,
com as discussões sobre um possível  novo auxílio  emergencial;  e o  novo pacote de
estímulos  de  Joe  Biden,  que  contribuiu  para  um  aumento  nos  juros  estadunidenses
esperados  para  o  futuro,  movimento  refletido  pelas  expectativas  de  juros  futuros
brasileiros. Com isso, a maioria dos índices de renda fixa, especialmente os mais longos,
também registraram quedas. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e a ata
assinada pelos presentes.
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